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１） 市議会３役(監査委員)を拝命しました。

8/5の臨時会で、選挙後最初の役職改選が行われ、監査委員

を拝命しました。

一昨年に続き、2度目の着任となります。

監査委員は市議会3役のひとつで、市の財務状況や事業の執

行状況などを様々な角度からチェックします。

市の事業のよりいっそうの効率化・適正化、内部統制(法令遵守

やリスク管理等を自ら統制する仕組み)の強化など、監査委員の仕

事はその重要性を増しています。

2期8年の議員経験と、企業人としての知見を活かし、職責

を果たしてまいります。

Let's go to the next 100 years！

２） 稲垣市長に令和２年度予算編成に関する要望書を提出しました。

市の中心部を抜ける南北連絡道路は、産業振興センター方面から

交通児童遊園方面に南進すると、ルート全体が下り坂かつ、右方向

にカーブしており、前方がうまく見通せません。にもかかわらず、下り

坂を猛スピードで駆け抜ける自転車ユーザーが後を絶たず、その危険性が

指摘されています。

近年、自転車と歩行者の接触事故が全国各地で発生しています。

そこで市と相談し、注意喚起のカンフル剤として、歩道の壁面６か所

に注意カンバンを増設しました。

通行される皆様には、自転車の降車にご協力頂けますよう、改め

てお願い申し上げます。

★南北連絡道路に注意カンバンを増設しました。

8/20 私の所属会派「市民クラブ」6名は、令和２年度予算

編成に関する要望書を作成し、稲垣市長に提出しました。

私からは

・中小企業の市外流出防止の新たな手法検討

・元気なシニア人材の就労等、更なる登用

・障がい児・者のライフステージ支援の充実

等を提案し、盛り込みました。

関係各位におかれましては、1件でも多く予算に反映して頂け

ますようお願い申し上げます。

３） 皆様の声に基づき、道路や施設を直しました。
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